
 

 

                                                                                     

 

CONSEIL DEPARTEMENTAL DE LA JEUNESSE  
 

COMPTE-RENDU de la 6ème réunion 2024-2025 
 

Mercredi 15 janvier 2025 
 

 
Animateur : AISSAOUI Mohamed 
 
Présent(e)s : BELKADI Hayder - BEKLI Jade - CHARRASSE François (CD) -DIFLI Sofiane - 
GOUARA Souleimene - GUERFI Farid (CD)- LYAOUI Hiba - TARI Rayan 

Excusé(e)s : BELKADI Kadhem - DJEBBARI Ilian – DUNATTE Jean François (CD) - GERALDO 
Christelle (CD) - NDEME NKENGNE Hélène - TABIT Walid- THEGAT Aymane  
 
Assiste : CHAOUICHE Lina 
 
 

La réunion est ouverte à 18h45 
 

1.La maraude 
Ø Le conseil remercie l’association de Gaye DOUCOURE (association humanitaire la 

Lumière) pour avoir laissé le groupe de travail participer à une maraude du 28 décembre 
2024 à Argenteuil. 

Ø Le groupe de travail fait un point sur les éléments vus pendant la maraude pour s’en 
inspirer pour celle menée par le conseil plus tard  

Ø Le conseil opte pour faire une maraude avec une association et donc la faire en 
collaboration dans un premier temps, puis en faire une tout seul par la suite 

Ø Le groupe de travail va rentrer en contact avec plusieurs associations : 
ð BDE Nanterre  
ð Croix rouge  
ð Secours populaire  
ð La Lumière 

Ø Le groupe de travail va prendre contact avec ces associations pour voir ce qu’il est 
possible de faire et de quelle manière (humain, financier, achat) pour faire une maraude.  

Ø Le groupe de travail doit présenter plusieurs plans possibles avec quelle contribution pour 
la prochaine réunion  

 



 

 

2.Journée solidaire 
Ø La date du samedi 21 juin dans l’après-midi a été rajoutée au calendrier général du 

District 
Ø Le groupe de travail pense à faire cette journée dans le même lieu que l’année 

dernière, terrain du haut à Jean Blot à Courbevoie. 
Ø Le groupe de travail doit faire un mail officiel pour connaitre la disponibilité de ce 

terrain 
Ø La journée vise à toucher 80 enfants, 40 issus de clubs du 92 et 40 d’organismes 

sociaux et d’orphelinats du 92 
Ø Le groupe de travail doit rentrer en contact avec tous les participants de cette 

journée solidaire d’ici la prochaine réunion  
Ø 6 ateliers de 12 à 15 minutes  

ð Gestes qui sauvent  
ð CDOS 92 
ð Arbitrage 
ð Match 
ð PEF environnement  
ð Cécifoot 

Ø Le groupe de travail est en attente de devis pour les maillots et les récompenses  
Ø Le Secrétaire général du district 92 a réceptionné les gouters  
Ø Le groupe de travail travaille sur une affiche pour promouvoir la journée solidaire 
Ø Le groupe de travail doit trouver d’autres sponsors ou dons pour cette opération 

pour d’éventuelles coûts additionnelles (secours populaire, crédit mutuelle, FFF) 
 

 
3.Le conseil se déplace 

Ø Le conseil doit passer commande de matériel pédagogique de football 
Ø Le conseil travaille avec une entreprise de transport pour acheminer tout le matériel 

nécessaire. L’envoi est prévu fin du mois 
Ø Le conseil travaille à rendez-vous le 25 janvier à l’Urgence de l’hôpital européen 

Georges Pompidou pour récupérer des dons supplémentaires  
Ø Le conseil a réceptionné des dons d’une clinique de Boulogne Billancourt et va recevoir 

des dons d’une pharmacie à Courbevoie  
Ø Le conseil travaille avec Nicolas ALMERAS sur la communication sur place  
Ø Le conseil travaille sur la trace que va laisser ce projet (vidéo explicative du projet 

du début à la fin, livret …) 
Ø Le conseil travaille avec les associations locales au Maroc pour organiser l’arrivée et 

les différentes opérations surplace  
Ø Le groupe de travail réévalue l’achat de fournitures scolaires à 2500€ 
Ø Le groupe de travail va réceptionner des dons (gourdes, cahiers et stylos) de la part 

de la FFF 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

4. Divers 
Ø Date prochaine réunion le 12 février 2025 à 18h30 
Ø Date de la réunion du groupe « le conseil se déplace » le 7 février 2025 à 18h 
Ø Les membres du conseil remercient chaleureusement Jean Pierre SABANI, Adrien 

COUGARD, Kévin CHASSON, Nicolas ALMERAS, Yssouf FOFANA et Bernard MEUNIER 
pour leur aide précieuse au quotidien pour l’avancée de tous les projets  

Ø Les membres du  conseil remercient le comité directeur pour la dotation lors des vœux 
de District 
 

La réunion est close à 20h30 
 
 

Mohamed AISSAOUI 
 

 
 
 
 
 


